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Introducción
Como representante popular, es deber 

de todo servidor público llevar a cabo 

un ejercicio de rendición de cuentas 

ante los miles de personas que repre-

sentamos en nuestros distritos elec-

torales. En este orden de ideas, en mi 

calidad de Diputada Federal en la Cá-

mara de Diputados de la LXV legisla-

tura, se presenta el siguiente informe 

de gestión del periodo comprendido 

del 01 de septiembre de 2021 al 12 de 

agosto de 2022.

El papel de la rendición de cuentas en 

la democracia contemporánea, repre-

senta un elemento indispensable para 

la vida pública sobre todo por la obliga-

toriedad referente a la transparencia.

La rendición de cuentas es una forma 

de ejercer un control por parte de la 

sociedad, ya que implica conocer el 

ejercicio de poder público, con el pro-

pósito de ejecutar tareas de monitoreo 

y vigilancia.

Desde el concepto de accountabili-

ty el ejercicio que se presenta en este 

documento forma parte de la respon-

sabilidad que tienen los legisladores 

ante sus representados de informar 

de su trabajo legislativo, político y de 

atención ciudadana.

Frente a la pandemia que hoy vivimos 

a consecuencia del virus del SARS-COV 

2, como sociedad nos hemos reinven-

tado para continuar con esta nueva 

normalidad en condiciones adversas, 

pero siempre con el compromiso y el 

deber de atender las demandas de 

la ciudadanía. No obstante, ante esta 

adversidad, desde la Cámara de Di-

putados logramos regresar a la vida 

legislativa de manera presencial con 

todas las medidas de sanidad que se 

demandan al interior de en nuestros 

espacios de trabajo.
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I. Tabrajo Legislativo

Con base en el artículo 8 fracción XVI del Reglamento de la Cámara de Di-

putados del Honorable Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos, 

es obligación de las y los Diputados Federales presentar un informe anual 

sobre el desempeño de sus labores ante los ciudadanos de su distrito o cir-

cunscripción, del cual deberá enviar una copia a la Conferencia para su pu-

blicación en la Gaceta.

Durante el desarrollo de este primer año, impulsamos en nuestra labor le-

gislativa grandes iniciativas y puntos de acuerdo que tienen como principal 

objetivo crear un marco jurídico desde una visión con perspectiva de género, 

encaminado a garantizar leyes que salvaguarden los derechos humanos. 

Desde la Cámara de Diputados, tenemos el compromiso con todas y todos 

los mexicanos de crear leyes que garanticen una mejor calidad de vida, re-

duciendo la brecha de desigualdad que por años ha sido la causa de pobre-

za y miseria gracias a las pésimas políticas de los gobiernos anteriores.

5
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Actividad en el Pleno de la H. 
Cámara de Diputados

A continuación, se presentan los as-

pectos de mi trabajo legislativo: 

Durante el primer año de ejercicio de 

la LXV Legislatura, que se desarrolló 

del 1 de septiembre al 15 de diciembre 

de 2021 y del 1 de febrero al 30 de abril 

de 2022, se llevaron a cabo 71 Sesiones, 

con un tiempo acumulado por casi 453 

horas en que estuvo activo el Pleno. 

De las 71 Sesiones celebradas, se lleva-

ron a cabo:

2 Sesión de Congreso General.

7 Sesión Solemne.

62 Sesiones Ordinarias.

Durante el primer periodo ordinario fueron aprobados 32 Proyectos de Decre-

to, de las cuales:

• 5 nuevas leyes. 

• 18 que reforman diversos ordenamientos y Decretos. 

• 8 Decretos (Días Nacionales, Letras de Oro y Medallas). 

• 1 Acuerdo de la Sección Instructora

Principales reformas aprobadas por la LXV Legislatura

1.- Reglamento que la Cámara de Diputados aplicará durante las situa-

ciones de emergencia y la contingencia sanitaria en las sesiones ordina-

rias y extraordinarias durante la LXV Legislatura.

2.- Expedición de la Ley Federal de Juicio Político y Declaración de Pro-

cedencia.

3.- Expedición de la Ley Federal de Revocación de Mandato.

4.- Expedición de la Ley Orgánica de la Armada de México.

5.- Desafuero fiscal general del estado de Morelos, C. Uriel Carmona Gán-

dara, fiscal general del Estado de Morelos.

6.- Ley de Ingresos, Miscelánea fiscal, Ley de Derechos.

7.- Presupuesto de Egresos de la Federación 2022. 



Cabe señalar particularmente, la inclusión en el Muro de Honor del Ple-

no de la H. Cámara de Diputados de la leyenda “2021 Bicentenario de la 

Armada de México”.

Intervenciones en Tribuna

Este año, tuve la oportunidad de tener seis intervenciones en la tribuna del 

Salón de sesiones de la Cámara donde expresé lo siguiente:

A. En relación con los daños provocados por diversos fenómenos meteo-

rológicos. Fecha: 7 de septiembre de 2021

B. Se expide la Ley Orgánica de la Armada de México. Fecha: 9 de sep-

tiembre de 2021

C. Conmemoración del 63 aniversario de la creación de la comisión na-

cional del libro de texto gratuito. Fecha: 15 de febrero de 2022

D. Ley de ciencia y tecnología. Fecha: 3 de marzo de 2022

E. Ley general de salud, en materia de salud mental y adicciones. Fecha: 

31 de marzo de 2022

F. Ley federal de procedimiento contencioso administrativo. Fecha: 5 de 

abril de 2022
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Actividad en Comisiones Ordinarias y Grupo de Amistad

Una de las definiciones más importantes para los diputados federales duran-

te el primer año de la Legislatura es la integración de las Comisiones Ordina-

rias, tengo el honor de integrar las siguientes Comisiones:

Comisión de Educación

Durante este primer periodo esta comisión llevó a cabo 3 Reuniones Plena-

rias Ordinarias, los temas aprobados principalmente fueron:

• Opinión con respecto al Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Fe-

deración para el ejercicio fiscal 2022.

• Plan de Trabajo de la Comisión para el primer año legislativo

8
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COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

Asuntos turnados para dictamen a COMISIÓN ÚNICA 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 3  0 0 0 0 3  

Iniciativas 101  2  2  0 6  91  

Proposiciones 81  4  27  0 2  48  

Asuntos turnados para dictamen a COMISIONES UNIDAS 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 0 0 0 0 0 0 

Iniciativas 10  0 0 0 0 10  

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 

Asuntos turnados para OPINIÓN 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 0 0 0 0 0 0 

Iniciativas 16  0 0 0 0 16  

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 
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Comisión de Deporte

El 19 de octubre a las 12:00 horas, se re-

unieron las y los diputados integrantes 

de la Comisión de Deporte. Presenta-

ción de los integrantes de la Comisión 

que mencionaron su nombre y Gru-

po Parlamentario. Declaración formal 

de instalación a cargo de la dip. María 

José Alcalá Izguerra. 

La diputada Presidenta concedió el 

uso de la palabra a la Directora Gene-

ral de la Comisión Nacional de Cultura 

Física y Deporte, Ana Gabriela Gueva-

ra Espinosa; al Senador Ovidio Salva-

dor Peralta Suárez, Presidente de la 

Comisión de Juventud y Deporte del 

Senado de la República; procediendo 

con posterioridad a otorgar el uso de la 

palabra a las y los siguientes diputados 

integrantes de la Comisión a dirigir un 

mensaje.

Cuarto Informe de Actividades

10



11

Durante este primer año legislativo esta comisión llevó a 

cabo 4 Reuniones Plenarias Ordinarias y 1 Reunión Ple-

naria Extraordinaria, los temas aprobados principalmente 

fueron:

• Opinión con respecto al Proyecto de Presupuesto de 

Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2022.

• Plan de Trabajo de la Comisión para el primer año 

legislativo.

• Dictamen a la minuta con proyecto de decreto por 

el que se adiciona una fracción IX al artículo 41 de la 

Ley General de Cultura Física y Deporte en materia de 

igualdad de condiciones entre mujeres y hombres en 

actividades físicas y deportivas.

• Dictamen a la minuta con proyecto de decreto por 

el que se reforman y adicionan diversas disposiciones 

de la Ley General de Cultura Física y Deporte, en ma-

teria de Derechos de las Personas Indígenas y Afro-

mexicanas.

COMISIÓN DE DEPORTE 

Asuntos turnados para dictamen a COMISIÓN ÚNICA 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 7  1  0 0 0 6  

Iniciativas 16  0 0 0 2  14  

Proposiciones 14  0 10  0 0 4  

Asuntos turnados para dictamen a COMISIONES UNIDAS 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 0 0 0 0 0 0 

Iniciativas 3  0 0 0 0 3  

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 

Asuntos turnados para OPINIÓN 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 0 0 0 0 0 0 

Iniciativas 4  0 0 0 0 4  

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 

 



Comisión de Justicia

Durante este primer periodo esta comisión llevó a 

cabo 2 Reuniones Plenarias Ordinarias y 1 Reunión 

Plenaria Extraordinaria, los temas aprobados princi-

palmente fueron:

• Plan de Trabajo de la Comisión para el pri-

mer año legislativo.

• Opinión con respecto al Proyecto de Pre-

supuesto de Egresos de la Federación para 

el ejercicio fiscal 2022.

• Reformas a diversas disposiciones del Có-

digo Civil Federal, concernientes a Libro Pri-

mero, De Las Personas.

• Reformas y adiciones a diversas disposi-

ciones del Código Penal Federal, en mate-

ria de Imprescriptibilidad del Ejercicio de la 

Acción Penal y de sanciones de los delitos 

sexuales cometidos contra personas me-

nores de 18 años.

• Reforma al artículo 335 del Código Penal 

Federal (Ley Ingrid), que tiene por objeto 

prevenir y erradicar la revictimización.

• Reformas y adiciones a diversas dispo-

siciones del Código Nacional de Procedi-

mientos Penales, de la Ley Nacional de Eje-

cución Penal y del Código Penal Federal, en 

materia de sanción del feminicidio en gra-

do de tentativa.

• Reformas y adiciones a diversas disposi-

ciones del Código Penal Federal, en mate-

ria de matrimonio forzado de personas me-

nores de edad.

• Reformas y adiciones a diversas disposicio-

nes de la Ley General en materia de Desa-

parición Forzada de Personas, Desaparición 

cometida por Particulares y del Sistema 

Nacional de Búsqueda de Personas, con el 

objeto de crear el Centro Nacional de Iden-

tificación Humana.
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COMISIÓN DE JUSTICIA 

Asuntos turnados para dictamen a COMISIÓN ÚNICA 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 1  0 0 0 0 1  

Iniciativas 232  13  0 0 10  209  

Proposiciones 66  0 36  0 3  27  

Asuntos turnados para dictamen a COMISIONES UNIDAS 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 0 0 0 0 0 0 

Iniciativas 66  1  0 0 7  58  

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 

Asuntos turnados para OPINIÓN 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 0 0 0 0 0 0 

Iniciativas 19  0 2  0 2  15  

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 
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Grupo de Amistad México – Estados Unidos

El Artículo 269 y 270 del Reglamento de la Cámara de Diputados, señala que 

la diplomacia parlamentaria es la actividad desarrollada por la Cámara, por sí 

o como parte del Congreso de la Unión; que realizan las diputadas y los dipu-

tados con sus contrapartes del mundo en el ámbito de las relaciones interna-

cionales. Es un instrumento que se desarrolla mediante el diálogo, el debate, 

la negociación, el estudio, la confrontación y la conciliación de posiciones y el 

acuerdo para adoptar resoluciones, declaraciones, posicionamientos, linea-

mientos de acciones o políticas de manera conjunta o en coordinación, con el 

apoyo o respaldo de otras instancias gubernamentales. También que el obje-

tivo de la diplomacia parlamentaria es coadyuvar en la promoción, defensa y 

fortalecimiento del interés nacional en el exterior. 

Al respecto, el 25 de marzo de 2022 quedó instalado el Grupo de Amistad 

México – Estados Unidos, durante el evento se reconoció la importancia del 

trabajo conjunto para frenar el tráfico de armas por que la seguridad en las 

fronteras y la recomposición del tejido social deben ser la bandera distintiva 

para ambas naciones. 

El grupo de amistad México – Estados Unidos trabajará durante la LX Legisla-

tura fortaleciendo el trabajo diplomático para fortalecer los vínculos estraté-

gicos entre ambas naciones.

Eventos
Expo-venta artesanal 

Del 30 de noviembre al 03 de diciembre de 2021, se realizó la expo venta arte-

sanal de la región Otomí- Tepehua; durante el evento se ofrecieron artesanías 

con el objeto de proteger el patrimonio cultural inmaterial y los derechos co-

lectivos derivados de los diseños como el de los tenangos, artículos de ma-

dera, bisutería todas ellas originarias de los municipios de Tenango de Doria, 

Huehuetla, Acaxochitlán, Tulancingo de Bravo.

A través de la difusión y la salvaguarda de las diversas expresiones culturales 

elaboradas con distintas técnicas muchas de ellas milenarias, a lo largo del de-

venir histórico se han convertido en emblemas de nuestra cultura mexicana.

14
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Se contó con la asistencia de una representación de más de 20 grupos de 

artesanos quienes ofertaron a nombre de sus comunidades los productos 

antes mencionados. 

Foro Hepatitis C

El miércoles 23 de febrero del 2022 se llevó a cabo el Conversatorio Legislativo 

“Oportunidades para Fortalecer el Programa Nacional de Eliminación de He-

patitis C en México” con un formato virtual.

El objetivo de este evento fue reflexionar a cerca de los avances y retos que 

tiene nuestro país en la oportuna detección y tratamiento de la Hepatitis “C” 

de igual manera, consolidar la   ámbitos de gobierno, junto con la sociedad 

civil para el fortalecimiento de la “Campaña de la eliminación de la Hepatitis 

C en México”.
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El presidium del encuentro se confor-

mó por la Dip. Karla Yurtzi Almazán 

Burgos, Vicepresidenta de la Mesa Di-

rectiva; Dip. Julieta Kristal Vences Va-

lencia, Presidenta de la Comisión de 

Igualdad de Género; Dip. Irma Juan 

Carlos; Presidenta de la Comisión de 

Pueblos Indígenas y Afromexicanos; 

Dip. Erika Vanessa Del Castillo Ibarra, 

Coordinadora Temática de Derechos 

Humanos del Grupo Parlamentario de 

MORENA; Lic. Emilia Vidal Presidenta 

del Consejo Nacional de Mujeres Em-

presarias; Lic. Anabel Martínez León, 

Vicepresidenta del Consejo Nacional 

de Mujeres Empresarias. Asimismo a 

todas y cada una de las galardonadas 

y asistentes que se encuentran pre-

sentes.

Entrega Presea “CONMUJER”

Durante el evento de la entrega de esta 

presea se habló de la sororidad  entre 

mujeres como medio para brindar un 

apoyo eficiente y solidario en casos de 

violencia familiar, política y económi-

ca. Unidas siempre será más fácil ha-

cer frente a todas estas problemáticas 

que la realidad nos presenta.

Una prueba fehaciente de esa sorori-

dad, fue la entrega de la Presea CON-

MUJER” la cual tiene como objetivo 

reconocer la participación de las mu-

jeres mexicanas en la vida política, 

económica y social para seguir contri-

buyendo al empoderamiento femeni-

no en nuestro país. 
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El martes 26 de abril se inauguró en la Cá-

mara de Diputados la exposición fotográfi-

ca alusiva a la Hepatitis C con el objetivo de 

crear conciencia en la población sobre los 

peligros de esta enfermedad, vías de conta-

gio y tratamientos. Esta contó con 24 gráfi-

cos y pruebas gratuitas para los asistentes.

La realización del evento fue el resultado de 

la unión de esfuerzos de la sociedad civil y 

el gobierno mexicano y como muestra de la 

comprometida participación de Fundación 

IMSS, Fundación ISSSTE, Fundación Mexica-

na para la Salud A.C., Fundación Mexicana 

para la salud hepática A.C., Proyecto Inspira 

A.C y sobre todo a Gilead Sciences México. El 

evento se desarrolló en concordancia con el 

compromiso de mejorar las condiciones de 

vida de los mexicanos.

Exposición Fotográfica
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Reuniones Estratégicas en 
el Ámbito Federal 

• María del Rocío García Pérez, Ti-

tular del Sistema Nacional DIF; las 

presidentas de los Sistemas DIF 

de los municipios de Acaxochit-

lán, Acatlán, Tenango de Doria, 

Metepec, San Bartolo y Huehuet-

la donde se reafirmó el compro-

miso de trabajar en fortalecer 

y satisfacer las necesidades de 

asistencia social a las poblaciones 

más vulnerables;

• La Dra. Carmen Rodríguez Ar-

menta, directora General de 

Educación Superior Universita-

ria de la SEP donde se abordó la 

importancia del acceso universal 

de las personas a la educación 

Superior;

II. Trabajo Político

20
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• Se sostuvo una reunión de tra-

bajo con la Secretaría de Agricul-

tura y Desarrollo Rural (SADER), 

encabezados por el coordinador 

de Agricultura, Ing. Santiago Ar-

güello Campos que, con com-

pañía de representantes de los 

municipios de Acatlán, Metepec, 

Tenango de Doria y Tulancingo 

donde se lograron acuerdos para 

las y los productores del campo 

que fueron afectados por el Hura-

cán Grace;

• Se sostuvo un encuentro con de-

portistas y autoridades del Centro 

Internacional de Alto Rendimien-

to “Malintzi” del Instituto Mexica-

no de Seguro Social (IMSS) en la 

cual se reafirmó el compromiso 

de reforzar la infraestructura de-

portiva del centro y fortalecer la 

realización de actividades depor-

tivas en México;

• Carlos Lara González, especialis-

ta en derechos culturales, colum-

nista y fundador de Artículo 27 

donde conversó sobre la impor-

tancia de seguir legislando en fa-

vor de la cultura del país;

• Diputadas de Morena en com-

pañía de integrantes del Consejo 

Nacional de Mujeres Empresarias 

A.C. entregaron por primera vez 

la presea “Con mujer” con el obje-

tivo de reconocer la participación 

de las mujeres en la vida política, 

económica y social del país;

• De la mano de Ana Gabriela Gue-

vara, titular de la Comisión Nacio-
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nal de Cultura Física y Deporte (CONADE) y en compañía de diputados 

federales se recorrió las instalaciones de la comisión donde se expresó la 

admiración y respeto por los atletas que orgullosamente representan a 

México; 

• La Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma del Estado de Hi-

dalgo, un grupo que deleito con villancicos y la soprano Elena Díaz par-

ticiparon en el concierto navideño realizado en la Cámara de Diputados;

• reuniones de trabajo con autoridades federales y estatales del Instituto 

Nacional de Antropología e Historia (INAH), con la finalidad de articular, 

con la intervención de expertos y especialistas en la materia, acciones 

que impacten positivamente en la restauración y protección, en esta 

ocasión, de dos sitios altamente significativos para la historia de nuestro 

país, y que se ubican en municipios del IV Distrito Federal Electoral: La 

zona arqueológica de Huapalcalco (Tulancingo).

• Se realizó un Conversatorio Le-

gislativo “Oportunidades para 

fortalecer el Programa Nacional 

de Eliminación de Hepatitis C en 

México” donde participaron la 

Dra. Alethse de la Torre Rosas, di-

rectora del Centro Nacional para 

la Prevención y Control del VIH 

(CENSIDA), la Dra. Nayelli Cointa 

Flores García, especialista en he-

patología del Instituto Nacional 

de Ciencias Médicas y Nutrición 

“Salvador Zubirán” y la Dra. Mi-

riam Castellot Cantó, promotora 

del conocimiento y atención de la 

hepatitis C;

• La Dra. Cecilia Noguez y personal 

del Instituto de Física mostraron 

las instalaciones Instituto, donde 

se expresó la importancia de la in-

vestigación en el país;
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• Con funcionarios del Instituto 

Nacional Del Suelo Sustentable 

(INSUS) se abordó el tema de los 

predios del municipio de Agua 

Blanca de Iturbide;

• La Dra. Lucina Jiménez López, 

directora general del Instituto 

Nacional de Bellas Artes, la Dra. 

Laura E. Ramírez Rasgado, sub-

directora General del INBAL y el 

Lic. Marco Antonio Alfaro Morales, 

Coordinador de la División de Ex-

tensión de la UAEH Universidad 

Autónoma del Estado de Hidalgo 

trabajaron para incorporar al IN-

BAL en la Feria Universitaria del 

libro que organiza la UAEM, coor-

dinar ambas instituciones para 

promover y difundir la cultura a 

través de diversos espacios a tra-

vés del intercambio de exposicio-

nes y eventos artísticos;

• El Titular de la Unidad de Cons-

trucción de Ciudadanía y Partici-

pación Social de la Secretaría de 

Gobernación, Lic. Agustín J. Goi-

coechea Chávarri en la cual se ges-

tionó para la entrega de un puen-

te en el municipio de Huehuetla;

• El Arq. Pablo Israel Escalona, Ti-

tular del Instituto de Administra-

ción y Avalúos de Bienes Naciona-

les, representantes de CONAFOR 

y representantes del municipio 

de Acaxochitlán donde se gestio-

nó con objetivo de lograr obtener 

un predio para establecer oficinas 

de CONAFOR en el municipio;

• El Mtro. Fernando Renoir Baca 

Rivera, Titular de la Unidad de 

Coordinación con Entidades Fe-

derativas de la Secretaría de Ha-

cienda y Crédito Público y algu-

nos presidentes municipales del 

distrito IV para tratar temas de 

infraestructura en el distrito;

• El Dr. Juan Manuel Quijada 

Gaytán, director general de los 

Servicios de Atención Psiquiátrica 

y el Dr. José Javier Mendoza Ve-

lásquez, Director de la Coordina-

ción de Estrategias Nacionales de 

la Comisión Nacional contra las 

Adicciones para abordar temas 

de gran interés para los Hidal-

guenses.
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• el Dr. Armando Ruiz Massiue Dir. de la Fundación ISSSTE, A.C., la Lic. 

Patricia Valencia Cisneros, Procuradora de Fondos de Fundación ISSSTE, 

A.C., la Mtra. Delia Medias Zubiate, administradora y representante legal 

de Fundación ISSSTE, A.C. y el Mtro. Roberto Ocampo Hurtado, secre-

tario técnico de Fundación ISSSTE, A.C. donde se agradeció su apoyo y 

compromiso con la salud, así como la donación de insumos médicos de 

beneficiaron a diversas comunidades del distrito;

• Dr. Alejandro Tamariz Sánchez, director regional de la zona centro 2 de 

la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y la Lic. ángeles enlace 

de la STPS en la cual se trabajó en la relevancia que tiene le programa 

“Jóvenes construyendo el futuro”;

• El Mvz. Arturo Macosay, Coordinador General Ganadería de R Mtro. Víc-

tor Manuel del Ángel, Coordinador General de Enlace Sectorial, la Dra. 

Martha Albarrán Díaz, subdirectora de producción de Lácteos y el Lic. 

Bernardo Flores Enlace en esta reunión se estableció buscar mecanis-

mos para capacitar a los productores de las regiones del estado. Así como 

el compromiso de revisar los centros de acopio y reactivarlos;

• Adaliz Chavero de Gilead Sciences y directivos de la UAEH para los pre-

parativos de la inauguración de la Exposición fotográfica y la instalación 

de módulos para pruebas rápidas para la detección de Hepatitis C; y

• Estudiantes del Instituto de Estudios Superiores Rosario Castellanos 

quienes acudieron a la Conferencia Magistral ¿Qué son las Finanzas Pú-

blicas? impartida por el Mtro. Rosalío Luis Rangel Granados, director de 

Estudios macroeconómicos y Sectoriales, misma en la que la diputada 

refrendo su compromiso con la educación y expreso lo valiosos que son 

los jóvenes para el desarrollo del país.

Cuarto Informe de Actividades
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Reuniones Estratégicas en 
el Ámbito Estatal 

• Se reunieron con el antropólogo Héc-

tor Álvarez, delegado del Instituto Na-

cional de Antropología e Historia en 

Hidalgo y restauradores que trabajan 

en la obra de arte sacro “Santa Quite-

ria” de la parroquia de San Miguel Ar-

cángel del municipio de Acatlán;

• Se trabajó con el Dr. Heber Saucedo 

Rojas, titular de CONAGUA en Hidalgo 

y la presidenta municipal de Acatlán 

donde se abordaron temas prioritarios 

para el municipio;

• Diputados federales e integrantes de 

la Guardia Nacional encabezada por 

el comisario Ramiro Ramírez López, 

Coordinador de la Guardia Nacional en 

el Estado de Hidalgo se trabajó para 

lograr llevar a cabo pláticas o talleres a 

niños y adolescentes sobre prevención 

de adicciones; así como la promoción 

al deporte y arte;

• El Dr. José Luis Aranza Aguilar, dele-

gado del IMSS en Hidalgo, donde se 

abordaron temas de gran interés para 

el distrito;

• Representantes del INAH en Hidalgo, 

el Comité Fray Alonso de Borja AC y la 

arquidiócesis de Tulancingo participa-

ron en la entrega de la restauración en 

la obra de “Santa Quiteria”;

• El delegado de Comisión Nacional 

Forestal Hidalgo el M.C. Luis Alberto 

Moreno López y los directores de Eco-

logía de los municipios de Acaxochit-

lán, Acatlán, Agua Blanca de Iturbide, 

Cuautepec de Hinojosa, Huehuetla, 

Tenango de Doria y Metepec para es-

tablecer la ruta para los trabajos de 

reforestación coordinada, temas rela-

cionados con el medio ambiente, así 

como capacitaciones en prevención 

de incendios y saneamiento;

• Lic. Edgar Baca y al Lic. Jaime Gon-

zález, funcionarios de la Comisión Es-

tatal de Vivienda Hidalgo (CEVI) don-

de se abordaron temas referentes al 

IV Distrito; y

• Director del Instituto de Ciencias 

Agropecuarias ICAp y la directora de 

Servicio Social, Prácticas Profesionales 

y Vinculación Laboral UAEH, Lic. Noe-

mí Zitle.
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Reuniones Estratégicas 
en el Ámbito Municipal

• El Lic. Javier Santillán Melo, 

presidente municipal de Hue-

huetla y funcionarios de la Co-

misión Federal de Electricidad 

encabezados por la Mtra. Eloísa 

Erica Bombela Torres, Gerente 

de relaciones institucionales se 

abordó la electrificación de el 

“cerrito del Tomate” Subesta-

ción eléctrica;

• El presidente municipal de 

Tenango de Doria, Erick Men-

doza Hernández y el equipo de 

la Mtra. Eloísa Bombela Torres 

Gerente de relaciones institu-

cionales de la CFE donde se 

trabajó en la coordinación con 

el municipio para presupues-

tar las calles faltantes de elec-

trificación;

• Erik Carbajal Romo, presiden-

te municipal de Acaxochitlán y 

con funcionarios de la CFE se 

gestionó para atender la deu-

da de la comunidad de San 

Mateo, así como la electrifica-

ción de comunidades del mu-

nicipio;

• Joel Huaso Canales, presi-

dente municipal de Metepec 

en compañía del equipo de 

la Mtra. Eloísa Erica Bombela 

Torres, Gerente de relaciones 

institucionales de la CFE don-

26
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de se trabajó en la ampliación 

de la red eléctrica de 20 comu-

nidades;

• En reunión con Héctor García, 

Director de obras públicas del 

municipio de Acatlán y el equipo 

de la Gerente de relaciones insti-

tucionales de la CFE se iniciaron 

trabajos para la electrificación de 

4 localidades;

• El Coordinador de Agricultura, el 

Ing. Santiago Arguello Campos, 

MVZ. Mirna Y. Aragón, el Lic. Mar-

co Herrera y responsables de la 

agricultura de los municipios del 

Distrito.

• Regidores del municipio del 

Ayuntamiento Acaxochitlán 2021-

2024 fueron recibidos en la H. Cá-

mara de Diputados donde se es-

tableció el compromiso de apoyar 

al municipio; y

• Autoridades de la CFE y repre-

sentantes del municipio de Hue-

huetla donde se mostraron los 

avances en las mejoras e instala-

ción de una subestación eléctrica.
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III. Atención Ciudadana

GESTIÓN INTERGUBERNAMENTAL

Secretaria de Salud

Durante este primer año legislativo gestionamos diversas peticio-

nes de la ciudadanía que fueron gestionadas y canalizadas a ins-

tituciones de salud para su pronta atención. En la Secretaria de 

Salud se solicitó apoyo para la construcción de un hospital para la 

mujer indígena médicos hablantes de la lengua ñuhu; también 

solicitamos medicamentos para la clínica de Huehuetla; y gestio-

namos la impartición de cursos y capacitaciones de primeros au-

xilios y parteras para la región Otomí-Tepehua en el municipio de 

Huehuetla.

Con el Instituto Mexicano del Seguro Social solicitamos concre-

tar las necesidades médicas de las unidades médicas rurales del 

Tenango de Doria; gestionamos para que se agendarán y repro-

gramarán citas médicas; así como para que ciudadanos pudieran 

realizarse de forma pronta estudios como tomografías, endosco-

pias y colonoscopias.

Así mismo, atendimos las solicitudes de derechohabientes del 

Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del 

Estado y solicitamos el apoyo del instituto para suministrar me-

dicamentos a una ciudadana y para que otro recibiera un trata-

miento odontológico.

De igual forma, se gestionaron 42 traslados urgentes a hospitales 

y clínicas siendo la mayoría llevados a la Ciudad de México. De es-

tos 29 fueron llevados al Instituto Mexicano del Seguro Social y 13 

al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores 

del Estado.
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Sumado a esto, solicitamos la atención 

de dos personas al Instituto Nacional 

de Ciencias Médicas y Nutrición “Sal-

vador Zubiraán”. El primera, para reci-

bir atención médica y el segundo, para 

poder recibir la donación de un riñón. 

De igual forma con Instituto Nacional 

de Cancerología solicitamos el ingreso 

de una mujer y buscamos la atención 

a un menor con diagnóstico de déficit 

de atención con hiperactividad y desa-

fiante al opositor que logramos fuera 

atendido en la Ciudad de México.
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Secretaria de Educación

“La educación es el arma más poderosa que puedes usar para cambiar el 

mundo. Estoy orgullosa de ser maestra porque la enseñanza es la labor más 

noble de todas.”

Comprometida con las necesidades de mi Distrito, durante el primer año del 

ejercicio legislativo de la LXV Legislatura, hicimos llegar diversas peticiones de 

la ciudadanía e Instituciones Educativas del Distrito IV de Tulancingo de Bra-

vo, Hidalgo, a la Secretaria de Educación Pública Federal, para la reincorpo-

ración al Programa Federal “La Escuela es Nuestra” de más de 1536 Escuelas 

ubicadas en zonas en situaciones de vulnerabilidad  y hablantes de lenguas 

indígenas, de las comunidades de los municipios de Huehuetla y San Bartolo; 

garantizando así una atención y educación de calidad.  

Del mismo modo, realizamos las solicitudes ante la Secretaría de Educación 

Pública Federal para hacer llegar el apoyo económico correspondiente al “Pro-

grama Bienestar de personas con discapacidad” a las Instituciones Educativas 

de la Comunidad de Tenango de Doria; además del equipamiento de las salas 

de cómputo para uso de los educandos y la donación de recurso de limpieza 

para un retorno seguro a clases derivado de la pandemia por Covid-19. 

De igual forma, se solicitó la intervención de la Secretaría de Educación Públi-

ca Federal para la atención al mantenimiento de las instalaciones de las Ins-

tituciones Educativas de las comunidades de Tenango de Doria y Tulancingo 

de Bravo, correspondientes al Distrito IV de Hidalgo; enfatizando la urgencia 

de la conclusión de los trabajos de construcción iniciados en las Instituciones 

del municipio de Acatlán, Hidalgo; la construcción de techados de lámina 

galvanizada, así como recursos económicos para la adquisición de terrenos 

para la construcción de más y mejores espacios educativos. 

Entre otras cosas, sabiendo que es quehacer de las y los profesores, capacitar-

se para enriquecer su formación y con ello brindar una educación de calidad 

a nuestros niños y jóvenes, es imperdible garantizar que nuestros formado-

res reciban un salario que dignifique su trabajo; en ese sentido, suplicamos 

a la Secretaria de Educación Pública Federal la regularización de los pagos 

correspondientes a las horas internas brindadas por los Profesores de Edu-

cación Básica y de los Asesores del Programa Nacional de Inglés en Hidalgo. 



33

Así pues, con la suma de esfuerzos de 

la Secretaría de Educación Pública 

Federal, los Comités Escolares de Ad-

ministración Participativa, las Asocia-

ciones de Padres de Familia, las y los 

Directivos de las Instituciones Educa-

tivas, mi equipo de trabajo y una servi-

dora; logramos beneficiar a una gran 

cantidad de niños y jóvenes del Distri-

to IV, asegurando una educación de 

excelencia e instalaciones en condicio-

nes óptimas para su aprendizaje.

Secretaria de Bienestar

Durante el primer año legislativo co-

rrespondiente a la LXV legislatura, 

se atendieron un aproximado de 3 

peticiones que fueron gestionadas 

favorablemente con la Secretaría de 

Bienestar.  

Secretaria de Comunicacio-
nes y Transportes 

Consiente de las necesidades de mi IV 

Distrito, solicité encarecidamente a la 

Secretaría de Infraestructura, Comuni-

caciones y Transportes su atención en 

la Modernización de tres carreteras de 

gran importancia para la región: 

1. Carretera de Tenango, 

2. Carretera de Santa María San 

Clemente; y 

3. Carretera de Cuautepec de Hi-

nojosa. 

Instituto Nacional de 
Bellas Artes

Convencida de la importancia de la Cul-

tura en la formación de nuestros niños 

y jóvenes, solicité una reunión de traba-

jo ante el Instituto Nacional de Bellas 

Artes (INBAL) con motivo de la cele-

bración de la XXXV Edición de la Feria 

Universitaria del Libro de la Universidad 

Autónoma del Estado de Hidalgo.
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Secretaria de la Defensa 
Nacional

Se solicitó la Intervención de la Guardia 

Nacional para llevar a cabo campañas 

de prevención del delito con enfoque 

en la drogadicción, así como un desta-

camento de la Guardia Nacional para 

el combate del crimen en el Municipio 

Acaxochitlán, Hidalgo. 

Petróleos Mexicanos 

En apoyo a la población vulnerable de 

la región del Distrito IV, al cual repre-

sento, se gestionaron un total de tres 

jornadas médicas y una unidad móvil 

en diferentes comunidades de Cuau-

tepec de Hinojosa y Metepec, Hidalgo.  

Comisión Federal de 
Electricidad

Se gestionaron y llevaron a cabo 6 re-

uniones con la Comisión Federal de 

Electricidad y representantes de Mu-

nicipios del Distrito 4 de Hidalgo.

Comisión Nacional Forestal

Con el objetivo de mitigar la degrada-

ción del suelo de nuestras comunida-

des se solicitó a la Comisión Nacional 

Forestal la donación de:

5,000 árboles de 30 cm de altura, para 

reforestar las comunidades del Muni-

cipio Singuilucan, Hidalgo. 
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5,200 árboles de tipo pino, y encino, 

con el fin de reforestar a las localida-

des de El Ranchero, El Encinal, El Ase-

rradero, Huistongo, y El Jarillal, en el 

municipio de Cuautepec, Hidalgo.

5,000 plantas de (cedro rojo, limón, na-

ranjo, aguacate jazz, etcétera), para dis-

tribuirlas en diferentes espacios y co-

munidades del Distrito IV de Hidalgo. 

10,000 árboles de tipo Pino, con el fin 

de forestar en las localidades de Peña 

colorada, El Sabino, Palo gacho, Nopa-

lillo y Cañadas de flores, Municipio de 

Metepec, Hidalgo.

Así mismo, se envió una solicitud a la 

Comisión Nacional Forestal para hacer 

un recorrido en la Comunidad de Palo 

Gacho, en el Municipio de Tenango de 

Doria, Hidalgo; a efecto de revisar las 

áreas infestadas de plagas del insecto 

barrenador y descortezador. 

Secretaria de Desarrollo 
Agrario, Territorial y Urbano

A efecto de tratar temas relativos al 

mejoramiento urbano en los munici-

pios que forman parte del Distrito IV 

de Hidalgo, tuve a bien solicitar al Titu-

lar de la Secretaría de Desarrollo Agra-

rio, Territorial y Urbano, el Arq. Román 

Meyer Falcón, una reunión de trabajo.  

Secretaría de Agricultura 
y Desarrollo Rural 

En seguimiento a los acuerdos de la 

reunión sostenida con el Ing. Santia-

go José Arguello Campos, a través de 

la cual se abordaron temas referentes 

a los afectaciones originadas por el 

paso del huracán Grace en detrimen-

tos de los productores agropecuarios 

de la Región que comprende el Distri-

to IV, que tengo a bien representar; se 

envió la relación de productores afec-

tados de los municipios de Tenango 

de Doria, Acaxochitlán, Cuautepec, 

Metepec, Amatitlán y San Bartolo del 

Edo. De Hidalgo, con el objeto de in-

corporarlos en los Programas Federa-

les de su sector contemplados en el 

ejercicio fiscal 2022: 

Programa de Fertilizantes para el 

Bienestar,

Programa de Producción para el 

Bienestar,

Programa de Fomento a la Agri-

cultura, Ganadería, Pesca y Acui-

cultura,

Programa de Precios de Garantía 

a Productos Alimentarios Básicos,

Programa de Abasto Rural; y 

Programa de Abasto Social de 

Leche.
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De la misma manera, se hicieron llegar a la Secretaría de 

Agricultura y Desarrollo Rural (SADER), las peticiones del 

Presidente Constitucional el Municipio de Acaxochitlán en 

el Edo. De Hidalgo, en las cuales solicitó el apoyo de la Se-

cretaría con el proyecto de acopio y comercialización de ji-

tomates tipo Saladette; beneficiando así a 22 productores 

de jitomate del municipio en 8,5 hectáreas de invernaderos 

de la Sociedad Unión de Tomateros S.P.R. de RL. 

Instituto Nacional de 
Pueblos Indígenas

Se entregó al Instituto Nacional de Pueblos Indígenas la so-

licitud del Ing. Erick Mendoza Hernández, Presidente Muni-

cipal de Tenango de Doria, para llevar a cabo un Acuerdo de 

Convenio entre el Instituto y el Municipio, con la finalidad 

36
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de implementar y/o acondicionar una Unidad 

Deportiva en una propiedad del INPI.

 

Secretaría de Medio Ambiente y 
Recursos Naturales

Preocupados por la indudable necesidad de 

aportar desde nuestra trinchera al cuidado del 

medio ambiente, se gestionó ante la Secretaría 

de Medio Ambiente y Recursos Naturales la im-

partición de talleres y pláticas para las diversas 

comunidades del IV Distrito. 

Secretaría de Turismo

Se solicitó ante la Secretaría de Turismo y la Se-

cretaría de Cultura el equipamiento de diferen-

tes áreas que integra la casa de la Cultura “Cora-

zón de Barro Rojo” localizado en la comunidad 

Otomí de San Pedro Hachichilco, Hidalgo. 

Secretaría de Energía 

Se hizo llegar una petición a la Secretaría de Energía solicitando la evaluación 

de conocimientos sobre el marco regulatorio y administrativo para obtener la 

acreditación como Unidad de Verificación de Instalaciones Eléctricas (UVIE) 

realizada por la Dirección General de Distribución  y  Comercialización de 

Energía Eléctrica   y   Vinculación Social.

Secretaría de Trabajo y Previsión social 

Durante la pandemia por Covid-19, la crisis por desempleo aumentó notable-

mente, dejando aproximadamente a 12 millones de puestos de trabajo des-

truidos en todo el país, siendo el Estado de Hidalgo uno de los más afectados; 

es por ello que, preocupada por la necesidad de reinsertar a nuestra población 

al sector laboral, solicité el apoyo a la Secretaria de Trabajo y Previsión Social, 
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para que los Ciudadanos del IV Distri-

to fueran considerados en alguna em-

presa que esté realizando un proceso 

de selección para cubrir una vacante 

en el municipio de Tulancingo. 

De igual forma, solicité a la Titular de 

la Secretaría de Trabajo y Previsión So-

cial, la Mtra. Luisa Alcalde, dos audien-

cias: la primera de ellas para abordar 

temas relacionados al expediente la-

boral radicados en la Junta Especial 

tres bises Federal de Conciliación y Ar-

bitraje, de la Ciudad de México, y otras 

Juntas Federales a nivel Nacional.; y la 

segunda para tratar  asuntos relativos 

a: Las escuelas del Centro de Capaci-

tación para el Trabajo (ICAT), Las Es-

cuelas CECATI y  el Programa “Jóvenes 

Construyendo el Futuro”.  

Secretaría de Hacienda y 
Crédito Público

Turnamos a la Secretaría de Hacienda 

y Crédito Público la petición de los 154 

asesores del Programa Nacional de In-

glés (PRONI), en el Estado de Hidalgo, a 

través del cual solicitaron el apoyo para 

que sean atendidas sus demandas re-

lacionadas con la regularización en sus 

condiciones laborales así como sus pa-

gos suspendidos. 

Secretaría de 
Relaciones Exteriores 

Solicitamos el apoyo de la Secretaría 

de Relaciones Exteriores para efec-

tuar y agilizar los trámites de repatria-

ción del C. Bryant Vargas García, del 
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Distrito IV de Hidalgo, quién perdió la 

vida al tratar de cruzar la frontera nor-

te por el Estado de Arizona, Estados 

Unidos de América.

Comisión Nacional 
del Agua

Dimos seguimiento a las solicitudes 

realizadas por diversos ciudadanos del 

Municipio de Acatlán, para resolver las 

multas administrativas que interpuso 

la Comisión Nacional del Agua del Es-

tado de Hidalgo a la Unidad de Riego 

NO. 60 Las Amacas S. de R.L. MI.  

GESTIÓN DE APOYOS 
EXTRAORDINARIOS

Apoyos en especie

Desprendido de los diversos recorridos 

y reuniones, con vecinos del Distrito IV, 

se logró identificar algunas necesida-

des tanto particulares como también 

comunitarias, debido a esto se les han 

otorgado diferentes tipos de apoyos 

extraordinarios, en los rubros de salud, 

educación y transporte, entre otros. 

Ayudando así a coadyuvar en el desa-

rrollo individual y comunitario de los 

sectores más vulnerables que se han 

identificado.
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Salud

En el ámbito de Salud se ha apoyado a los municipios de Santiago Tulante-

pec, Tulancingo de Bravo, Acaxochitlan, Huehuetla, San Bartolo Tutotepec, 

Tenango de Doria, Metepec, Agua Blanca, Acatlán y Cuautepec de Hinojosa, 

con los siguientes insumos:

• Sillas de ruedas 

• Bastones 

• Andaderas 

• Lentes 

• Estudios médicos 

• Bolsas de colostomía 

• Bolsas de nutrición parental 

• Sondas alimentarias

• Material de operación (clavos, tornillos, alambres y lancetas)

Se ha apoyado a Hospitales, Centros de Salud y Casas de Salud con: (En los 

mismos municipios).

• Jeringas 

• Cubrebocas tricapa y Kn-95

• Pijamas quirúrgicos 

• Guantes quirúrgicos

• Carpas para hospitales 

• Despachadores y cubetas de gel antibacterial 

• Bahumanometro

• Cubetas de Jabón liquido 

• Glucómetros y tiras de reactivos 

• Cubetas y galones de sanitizante

• Cubetas y galones de alcohol 

• Batas quirúrgicas 

• Cofias

• Botas quirúrgicas 

• Termómetros

40
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Material de Construcción

En el ámbito de infraestructura urbana y mejoramiento de los municipios de 

Santiago Tulantepec, Tulancingo de bravo, Acaxochitlan, Huehuetla, San Bar-

tolo Tutotepec, Tenango de Doria, Metepec, Acatlán y Cuautepec de Hinojosa, 

a los cuales se les ha apoyado con:

• Cubetas de pintura 

• Cubetas de impermeabilizante 

• Lámparas de alumbrado publico 

• Toneladas de cemento, grava y arena 

• Tubo de PVC Hidráulico 

• Piezas de madera 

• Insumos para riego de campo. 

Apoyos a estudiantes de escasos recursos.

En el ámbito de educación se ha apoyado a distintos habitantes del munici-

pio de Tulancingo de bravo, con:

• Cursos para estudiantes 

• Uniformes para universitarios

• Material para carreras universitarias

• Entrega de uniformes deportivos 

Se hizo entrega de apoyos en especie a diferentes personas de los municipios 

de Tulantepec, Tenango de Doria, Tulancingo, Cuautepec, Acatlán, Metepec, 

Santiago Tulantepec, con:

• Maquinas desorilladoras

• Desbrozadora

• Juguetes

• Balones

• Agua y refrescos

• Bomba de agua

• Calentadores de paso

41
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• Despensas

• Electrodomésticos

• Ropa

• Material de bioseguridad

• Colchones y Literas

APOYOS ECONOMICOS

Apoyos a estudiantes de escasos recursos.

En el ámbito de educación se ha apoyado a distintos habitantes del munici-

pio de Tulancingo de bravo, con:

• Pago de certificados escolares

• Pago de colegiaturas 

• Pago de inscripciones  

Transporte

Se ha apoyado con movilización y transporte de diversas personas de los mu-

nicipios de Santiago, Tulancingo.

• Vuelos

• Transportes terrestres

• Apoyos de gasolina

GESTIÓN CON SOCIEDAD CIVIL

Fundación ISSSTE

En colaboración con Fundación ISSSTE se logró obtener la donación de 

30,000 cubrebocas, 400 kits de equipo de bioseguridad y 16,000 capsulas de 

Metformina De 500 Mg. Donación que fue distribuida en hospitales de los 

municipios, Tenango de doria, Tulancingo de Bravo, Metepec, Huehuetla y 

San Bartolo de la siguiente manera:
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Entrega clínica de salud Tenango de Doria

• 10 cajas de kits 

• 20 lts. alcohol 

• 2 galones de desinfectante

• 1caja de cubrebocas alta eficiencia

• 4 cajas de metformina

• 1 caja bicapa (azul fuerte)

• 6 paquetes tricapa (azul claro)

• Jeringas 

Se entrega al centro de salud Huehuetla

• 2 galones de desinfectante

• 1 cubeta 20 lts. de jabón 

• 2 cajas de cubrebocas bicapa

• 3 cajas de metformina

• Gestión en apoyo a los Munic
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GESTIÓN EN APOYO A MUNICIPIOS

Se entregó donación al DIF municipal de Metepec

• 5 cajas con 265 cajas individuales de metformina de 500mg, Total 1325 

cajas individuales.

• 5 cajas de mascarillas de alta eficiencia con 24 cajas cada una con 15 

piezas con total 1800 piezas. 

• 2 cajas de cubre bocas con 1300 piezas

• 1 caja con cubre bocas con 2500 quirúrgicos

• 10 cajas con 8 piezas cada uno 80 kits

Se entregó donación al Hospital Rural No. 23 Metepec

• 40 cajas con 265 cajas individuales de metformina de 500mg, Total 

10600 cajas.

• 20 cajas de mascarillas de alta eficiencia con 24 cajas cada una con 15 

piezas con total 7200 piezas. 

• 10 cajas de cubre bocas con 15 cada una de 100 piezas 15000 piezas 

• Kits 40 cajas con 8 piezas cada uno 320 kits

Municipio de San Bartolo

• 2 galones de desinfectante 

• 1 cubeta de 20 litros de jabón 

• 2 cajas de cubrebocas bicapa blanco

• 1 cajas de cubrebocas bicapa blanco

• 2 cajas de metformina
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